

Opération réussie pour « Un jour, un menu » avec le club des Bruyères



Mission accomplie le samedi 20 mars pour toute l'équipe organisatrice du Club des Bruyères. En effet, l'opération « Un jour, un menu » a tenu toutes ses promesses. Sur les 180 repas préparés par le traiteur « Les Garennes du Gour », tous ont été récupérés par leurs bénéficiaires.

Cet engouement traduit largement le besoin presque thérapeutique de sortir pour croiser à nouveau des

regards et de pouvoir échanger furtivement quelques mots, tout en respectant les gestes barrières. L'équipe des Bruyères-Beynat est d'autant plus satisfaite de cette action menée, que les retours reçus sont encourageants et motivants. Désormais, une seule envie anime les membres de l'association présidée par Danielle Clavel : pouvoir se retrouver au plus vite, afin de reprendre le fil des activités et des manifestations, fil interrompu depuis un an par le contexte sanitaire. Cette opération solidaire fut donc une belle parenthèse. " Le temps n'est pas perdu, quand il est donné aux autres » se plait à affirmer Danielle Clavel en toute humilité.